
「クラブアッセンブリー」
　　　　　　歸山　肇 会長

 　これよりクラブアッセンブリ
ーを開催いたします。
　今年度、コロナが収束してい
ない中でのスタートですが、毎
年通常行われている三条クラブ
としての行事もなんとかして行
いたいと思いますし、そこには

いろいろなアイデアが必要と考えますし、場合によ
っては直前になって変更せざるをえない様な場合も
あるかもしれないと考えますと、各委員長さんには
大きな負担になることもあるかと考えますが、どう
かそんな場合も会員の協力をもって活動していきた
いと考えています。
　今回は今まで発表できなかった委員長4名の方に、
今年度の方針を中心にお話ししていただこうと思っ
ていますので、よろしくお願いいたします。

西山徳芳 会長エレクト
　今日のクラブアッセンブリー
は、今まで水面下で組織づくりを
してきていたが、本番を迎えた、
今年度歸山会長の年度を組み立て
るという意味になる例会になりま
す。
　先月リモートで開催された地区

協議会の中で第2セッションの基調講演で日本ロー
タリー・リーダーシップの中村靖治さんのスピーチ
では、ロータリーには重要な媒体が三つあり、第一
はロータリアンである私自身、第二はロータリーク
ラブ、第三が国際ロータリーであり、三つの媒体の
中で一番大事なものはロータリアンである。クラブ
は個人であるロータリアンが集まって作られてい
て、世界中のクラブが集まって国際ロータリーがで
きているクラブの連合体である。
　奉仕理念の提唱、ロータリーの拡大、情報媒体に
連絡・調整するのが役割としている。
　「奉仕理念を社会に提唱することと、奉仕理念を
社会に提唱する拠点としてのロータリークラブを
作っていくことが会員拡大に力を入れる本質的な
理由なのです。」と述べられている。
　今年度は、個人であるメンバーを束ね地区へ、国
際ロータリーへつなげていくのが歸山会長になる、
奉仕を人に施すのでなく自分自身を耕す気持ちで運
営されることになります。

　当日流された国際ロータリー会長のシェーカー
ル・メータ氏のビデオメッセージの中で、テーマは
「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」を
述べられた。
　映像の中でジョークを交え「会員の皆様は能動態
ムーブメントなのです。私の名前はシェーカル(かき
混ぜる)です」と言われた。クラブメンバーである私
の基本であり、会長はインドの哲人の言葉を引用し
て「誰かを助けるときその人に恩を施していると考
えないでください。その人たちがあなたに恩を施し
ているのです。」と言われています。
　他の人の為、人生の世話を奉仕することが誰かの
人生を豊かにすることが自分の人生の最高の生き方
になると導いていると話しておられ、大変理解が進
みました。
　メンバーが、豊かな三条ロータリークラブライフ
を送ることができることを希望します。

吉井直樹 クラブ奉仕（B）委員長
　クラブ奉仕（Ｂ）はベテランの佐
野勝榮副委員長とともにクラブ会
報・広報委員会、親睦・出席委員会、
スマイルボックス委員会、プログ
ラム委員会の4委員会を統括する
役割を担います。
　クラブ奉仕（Ａ）が統括する委員

会はどちらかというとクラブの根幹を担う委員会を
担当するのに対して、この4委員会は横のつながり、
会員相互の友愛をはかる役割を担う委員会です。
各委員会が横断的にまた相互的に委員会活動をする
場合に相談、調整するとともに、各委員会運営が
スムーズに行われるよう調整していきたいと思い
ます。
　そして、今年度、歸山会長のクラブスローガン「感
謝の気持ちを行動に」の下、クラブ目標の
　１．ロータリーの友情を大切にする
　２．ロータリーの仲間を増やそう
　３．クラブ活動を楽しいものにする
を達成できるようにしたいと思います。皆様のご協
力お願いいたします。

３．アクターとの交流を通じ、ローターアクトの意
義、楽しさの理解を深める。

４．ライラ研修への参加

　続いて、委員会の事業項目です。
１．アクト例会へ、より多くのロータリアンの参加
を促す。

２．広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。
３．現在は延期されている三条ローターアクト創立
50周年記念式典の開催が決まった場合の参加及
び出席要請。

　私自身、青少年奉仕についてまったく勉強不足で
して、一年かけて勉強していきます。
　現状としては、ローターアクトの会員数も3名し
かいない状況ですが、来週の7月15日（木）に開催さ
れるアクト例会に参加して会の様子を見てきたいと
思っております。
　人員確保に向け、彼らとともに尽力していきます
が、候補者のご紹介など、皆様のご協力をよろしく
お願いいたします。

中村和彦 国際奉仕委員長
≪国際奉仕委員会≫
１．委員会の目的
　本クラブ会員が国際理解・親善・
　平和を推進するために、実施で
　きる全ての委員会に協力し、目
　的達成のために努める。

２．委員会の事業項目
・ロータリー財団委員会への協力、支援
・米山奨学委員会への協力、支援
・友好クラブ委員会への協力、支援
その他、地区ガバナー方針に協力する

≪友好クラブ委員会≫
１．委員会の目的
ロータリーの活動を通じてより友好と親睦を深め
る活動にしたいと考えています。
　案－1　新竹城中クラブと協力して社会奉仕活動

を行う。
例－1）ボランティア活動として公共施設
などの清掃を行う。

　案－2　両クラブのホームを離れた地域で交流を
図り親睦を深める。
開催地として中間地点の沖縄などはどう
か？

２．委員会の事業項目 
　　12月　日程、場所の確認
　　１月　人数の確認
　　２月　内容の確認、決定

小林卓哉 青少年奉仕副委員長
　今年度青少年奉仕・ローターア
クト並びにライラ委員会の副委員
長の小林卓哉です。
　委員長の相場さん欠席のため、
私が代わりに話します。
　委員会メンバーは、相場委員長、
私と、滝沢会員、丸山鉄兵会員の

４名です。

　今年度の委員会の目的は以下の通りです。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進し、
ロータリアンとアクターとの親睦と理解を深め
る。

２．市内４クラブへアクトについて積極的に発信し
協力体制を深める。

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　今年度、会員の皆様には御協力のほどお願いいた
します。

柳取崇之さん
　この度、母の死去に際し、ご厚志を頂き感謝致し
ます。ありがとうございました。

荻根澤隆雄さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、ご三方の一年
間の健康とご活躍を祈念申し上げます。

渋谷政道さん
　今月より宜しくお願いします。
五十嵐博宣幹事
　一年間よろしくお願い致します。
野崎喜一郎さん
　昨日、今日と雨です。明日は晴れて下さい。楽し
いゴルフが出来ますように。

渡辺良一さん
　歸山会長、五十嵐幹事、1年間の始まりですね！
よろしくお願い致します。渋谷さん、ようこそ
三条クラブへ。

船越良則さん
　本年度SAAをつとめさせて頂きます。御迷惑か
けることもあると思いますが、よろしくお願い
します。

斎藤弘文さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、御苦労様で
す。大変期待しております。

梨本次郎さん
　大リーグ大谷選手の活躍すごいですね～～。
歸山年度のスタート。応援しています。

松永一義さん
　歸山年度、これから一年お願いします。
野崎さん、渡辺さん、御苦労様でした。

若槻八十彦さん
　いよいよ歸山丸の出航ですね。
菊池　渉さん
　新年度に期待して。
丸山行彦さん
　歸山新会長、五十嵐新幹事、一年間ご苦労様で
す。ご指導宜しくお願いします。

吉井直樹さん
　新年度始まりました。皆様宜しくお願いします。
西山徳芳さん
　歸山年度スタートです。よろしくお願いします。
明田川賢一さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、がんばって
下さい。

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。今年度クラブ会長
の役目を務めます、歸山肇です。どうぞ
よろしくお願い申し上げます。
　まずは、前年度、野崎会長と渡辺幹事
に感謝したいと思います。ご苦労様でし
た。野崎年度は、コロナの感染予防のこ
とでクラブとしての通常の例会を中止し

てweb例会に変更したり、オンラインでの地区大会など多く
の行事が変更になりました。その中でもクラブ運営の決定判
断には近くにいて悩まれていることを感じ、私だったらどう
決断するかを常に考えておりましたし、会長、幹事には頭の
下がる思いでおりました。
　その中でも印象深く覚えているのは、理事会で例会を休会
するかどうかの時、これは多数決では決めることではなく安
全の事だからと言われまして休会を決定されました。もうし
ばらくの間もこの問題で私と五十嵐幹事とは頭を痛める判断
をしなければならないこともあると思いますので、助言等の
協力をお願いいたします。
　先ほど、新旧理事会が行われ、2020-2021年度の収支決算
報告が承認されております。
　また、ガバナー補佐事前訪問は7月14日に決定しておりま
すし、7月21日の高尾ガバナー公式訪問のタイムスケジュー
ルも含めた案内が本日配布されておりますので、ご一読くだ
さい。

　この公式訪問も、コロナ感染予防に十分に注意し
て計画させていただきましたので、例年通りではな
いことをご理解いただきたいと思います。
　本日は新入会員の渋谷政道さんがいらしておりま
すので、推薦者の紹介のあとご挨拶をいただきたい
と思っております。
　そして本日、1名の会員推薦が皆さんのお手元に
あると思いますが、よろしくお願いいたします。
　また今後の例会の食事は当面、お弁当のお持ち帰
りとさせていただき12時開会で12時45分閉会の時間
短縮で行うことに決定したことも併せてご報告させ
ていただきます。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
 「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝111円
◎高尾ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」
◎佐藤ガバナー事務所より
 「ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」
◎頸北RCより
 「頸北ロータリークラブ解散のお知らせ」
◎三条ローターアクトクラブより
 「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月15日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎高尾ガバナー事務所より
 「地区大会記念ゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　9月7日（火）登録受付 6：30～
　　　場　所　フォレストカントリー倶楽部

（新発田市）
◎本日、2021-22年度の地区テーマバッジをお配りい
たしました。
21日のガバナー公式訪問、その他地区行事等でご
着用ください。
※予備がございませんので、大切に保管してくだ
さい。

中條克俊さん
　三条クラブの皆様にとって良い一年になりますように。
落合孝夫さん
　歸山年度スタートですね。はりきっていきましょう。
石倉政雄さん
　歸山会長、五十嵐幹事、1年間がんばって下さい。
小林卓哉さん
　本年度スタート。おめでとうございます。
中村信一さん
　歸山年度、弥栄を送ります。
安達俊明さん
　新会長、幹事様、健康に気を付けて頑張って下さい。
石黒良行さん
　渋谷さん入会、おめでとうございます。
近藤雄介さん、 　五十嵐晋三さん、 杉山幸英さん、
早川滝徳さん、 　渡辺勝利さん、 　山田富義さん、
長谷川正実さん、 松永隆夫さん、 　高橋　司さん、
金子俊郎さん、 　衛藤泰男さん、 　小越憲泰さん、
石橋育於さん、 　中村和彦さん、 　寒河江勝俊さん、
関　義実さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAAの船出をお祝い
いたします。一年間よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7 月 7 日 分　￥  50,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥  50,000
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【先週のメークアップ】
［6.24］三条東RCへ
 ・明田川賢一さん、柳取崇之さん
［6.24］三条ローターアクトクラブへ
 ・落合孝夫さん
［6.28］三条南RCへ
 ・丸山行彦さん、　山田富義さん
［6.29］三条北RCへ
 ・山田富義さん、　松永隆夫さん

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：57名中44名
■先々週出席率：83.05％
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　現状としては、ローターアクトの会員数も3名し
かいない状況ですが、来週の7月15日（木）に開催さ
れるアクト例会に参加して会の様子を見てきたいと
思っております。
　人員確保に向け、彼らとともに尽力していきます
が、候補者のご紹介など、皆様のご協力をよろしく
お願いいたします。

中村和彦 国際奉仕委員長
≪国際奉仕委員会≫
１．委員会の目的
　本クラブ会員が国際理解・親善・
　平和を推進するために、実施で
　きる全ての委員会に協力し、目
　的達成のために努める。

２．委員会の事業項目
・ロータリー財団委員会への協力、支援
・米山奨学委員会への協力、支援
・友好クラブ委員会への協力、支援
その他、地区ガバナー方針に協力する

≪友好クラブ委員会≫
１．委員会の目的
ロータリーの活動を通じてより友好と親睦を深め
る活動にしたいと考えています。
　案－1　新竹城中クラブと協力して社会奉仕活動

を行う。
例－1）ボランティア活動として公共施設
などの清掃を行う。

　案－2　両クラブのホームを離れた地域で交流を
図り親睦を深める。
開催地として中間地点の沖縄などはどう
か？

２．委員会の事業項目 
　　12月　日程、場所の確認
　　１月　人数の確認
　　２月　内容の確認、決定

小林卓哉 青少年奉仕副委員長
　今年度青少年奉仕・ローターア
クト並びにライラ委員会の副委員
長の小林卓哉です。
　委員長の相場さん欠席のため、
私が代わりに話します。
　委員会メンバーは、相場委員長、
私と、滝沢会員、丸山鉄兵会員の

４名です。

　今年度の委員会の目的は以下の通りです。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進し、
ロータリアンとアクターとの親睦と理解を深め
る。

２．市内４クラブへアクトについて積極的に発信し
協力体制を深める。

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　今年度、会員の皆様には御協力のほどお願いいた
します。

柳取崇之さん
　この度、母の死去に際し、ご厚志を頂き感謝致し
ます。ありがとうございました。

荻根澤隆雄さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、ご三方の一年
間の健康とご活躍を祈念申し上げます。

渋谷政道さん
　今月より宜しくお願いします。
五十嵐博宣幹事
　一年間よろしくお願い致します。
野崎喜一郎さん
　昨日、今日と雨です。明日は晴れて下さい。楽し
いゴルフが出来ますように。

渡辺良一さん
　歸山会長、五十嵐幹事、1年間の始まりですね！
よろしくお願い致します。渋谷さん、ようこそ
三条クラブへ。

船越良則さん
　本年度SAAをつとめさせて頂きます。御迷惑か
けることもあると思いますが、よろしくお願い
します。

斎藤弘文さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、御苦労様で
す。大変期待しております。

梨本次郎さん
　大リーグ大谷選手の活躍すごいですね～～。
歸山年度のスタート。応援しています。

松永一義さん
　歸山年度、これから一年お願いします。
野崎さん、渡辺さん、御苦労様でした。

若槻八十彦さん
　いよいよ歸山丸の出航ですね。
菊池　渉さん
　新年度に期待して。
丸山行彦さん
　歸山新会長、五十嵐新幹事、一年間ご苦労様で
す。ご指導宜しくお願いします。

吉井直樹さん
　新年度始まりました。皆様宜しくお願いします。
西山徳芳さん
　歸山年度スタートです。よろしくお願いします。
明田川賢一さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、がんばって
下さい。

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。今年度クラブ会長
の役目を務めます、歸山肇です。どうぞ
よろしくお願い申し上げます。
　まずは、前年度、野崎会長と渡辺幹事
に感謝したいと思います。ご苦労様でし
た。野崎年度は、コロナの感染予防のこ
とでクラブとしての通常の例会を中止し

てweb例会に変更したり、オンラインでの地区大会など多く
の行事が変更になりました。その中でもクラブ運営の決定判
断には近くにいて悩まれていることを感じ、私だったらどう
決断するかを常に考えておりましたし、会長、幹事には頭の
下がる思いでおりました。
　その中でも印象深く覚えているのは、理事会で例会を休会
するかどうかの時、これは多数決では決めることではなく安
全の事だからと言われまして休会を決定されました。もうし
ばらくの間もこの問題で私と五十嵐幹事とは頭を痛める判断
をしなければならないこともあると思いますので、助言等の
協力をお願いいたします。
　先ほど、新旧理事会が行われ、2020-2021年度の収支決算
報告が承認されております。
　また、ガバナー補佐事前訪問は7月14日に決定しておりま
すし、7月21日の高尾ガバナー公式訪問のタイムスケジュー
ルも含めた案内が本日配布されておりますので、ご一読くだ
さい。

　この公式訪問も、コロナ感染予防に十分に注意し
て計画させていただきましたので、例年通りではな
いことをご理解いただきたいと思います。
　本日は新入会員の渋谷政道さんがいらしておりま
すので、推薦者の紹介のあとご挨拶をいただきたい
と思っております。
　そして本日、1名の会員推薦が皆さんのお手元に
あると思いますが、よろしくお願いいたします。
　また今後の例会の食事は当面、お弁当のお持ち帰
りとさせていただき12時開会で12時45分閉会の時間
短縮で行うことに決定したことも併せてご報告させ
ていただきます。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
 「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝111円
◎高尾ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」
◎佐藤ガバナー事務所より
 「ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」
◎頸北RCより
 「頸北ロータリークラブ解散のお知らせ」
◎三条ローターアクトクラブより
 「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月15日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎高尾ガバナー事務所より
 「地区大会記念ゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　9月7日（火）登録受付 6：30～
　　　場　所　フォレストカントリー倶楽部

（新発田市）
◎本日、2021-22年度の地区テーマバッジをお配りい
たしました。
21日のガバナー公式訪問、その他地区行事等でご
着用ください。
※予備がございませんので、大切に保管してくだ
さい。

中條克俊さん
　三条クラブの皆様にとって良い一年になりますように。
落合孝夫さん
　歸山年度スタートですね。はりきっていきましょう。
石倉政雄さん
　歸山会長、五十嵐幹事、1年間がんばって下さい。
小林卓哉さん
　本年度スタート。おめでとうございます。
中村信一さん
　歸山年度、弥栄を送ります。
安達俊明さん
　新会長、幹事様、健康に気を付けて頑張って下さい。
石黒良行さん
　渋谷さん入会、おめでとうございます。
近藤雄介さん、 　五十嵐晋三さん、 杉山幸英さん、
早川滝徳さん、 　渡辺勝利さん、 　山田富義さん、
長谷川正実さん、 松永隆夫さん、 　高橋　司さん、
金子俊郎さん、 　衛藤泰男さん、 　小越憲泰さん、
石橋育於さん、 　中村和彦さん、 　寒河江勝俊さん、
関　義実さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAAの船出をお祝い
いたします。一年間よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7 月 7 日 分　￥  50,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥  50,000
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「クラブアッセンブリー」
　　　　　　歸山　肇 会長

 　これよりクラブアッセンブリ
ーを開催いたします。
　今年度、コロナが収束してい
ない中でのスタートですが、毎
年通常行われている三条クラブ
としての行事もなんとかして行
いたいと思いますし、そこには

いろいろなアイデアが必要と考えますし、場合によ
っては直前になって変更せざるをえない様な場合も
あるかもしれないと考えますと、各委員長さんには
大きな負担になることもあるかと考えますが、どう
かそんな場合も会員の協力をもって活動していきた
いと考えています。
　今回は今まで発表できなかった委員長4名の方に、
今年度の方針を中心にお話ししていただこうと思っ
ていますので、よろしくお願いいたします。

西山徳芳 会長エレクト
　今日のクラブアッセンブリー
は、今まで水面下で組織づくりを
してきていたが、本番を迎えた、
今年度歸山会長の年度を組み立て
るという意味になる例会になりま
す。
　先月リモートで開催された地区

協議会の中で第2セッションの基調講演で日本ロー
タリー・リーダーシップの中村靖治さんのスピーチ
では、ロータリーには重要な媒体が三つあり、第一
はロータリアンである私自身、第二はロータリーク
ラブ、第三が国際ロータリーであり、三つの媒体の
中で一番大事なものはロータリアンである。クラブ
は個人であるロータリアンが集まって作られてい
て、世界中のクラブが集まって国際ロータリーがで
きているクラブの連合体である。
　奉仕理念の提唱、ロータリーの拡大、情報媒体に
連絡・調整するのが役割としている。
　「奉仕理念を社会に提唱することと、奉仕理念を
社会に提唱する拠点としてのロータリークラブを
作っていくことが会員拡大に力を入れる本質的な
理由なのです。」と述べられている。
　今年度は、個人であるメンバーを束ね地区へ、国
際ロータリーへつなげていくのが歸山会長になる、
奉仕を人に施すのでなく自分自身を耕す気持ちで運
営されることになります。

　当日流された国際ロータリー会長のシェーカー
ル・メータ氏のビデオメッセージの中で、テーマは
「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」を
述べられた。
　映像の中でジョークを交え「会員の皆様は能動態
ムーブメントなのです。私の名前はシェーカル(かき
混ぜる)です」と言われた。クラブメンバーである私
の基本であり、会長はインドの哲人の言葉を引用し
て「誰かを助けるときその人に恩を施していると考
えないでください。その人たちがあなたに恩を施し
ているのです。」と言われています。
　他の人の為、人生の世話を奉仕することが誰かの
人生を豊かにすることが自分の人生の最高の生き方
になると導いていると話しておられ、大変理解が進
みました。
　メンバーが、豊かな三条ロータリークラブライフ
を送ることができることを希望します。

吉井直樹 クラブ奉仕（B）委員長
　クラブ奉仕（Ｂ）はベテランの佐
野勝榮副委員長とともにクラブ会
報・広報委員会、親睦・出席委員会、
スマイルボックス委員会、プログ
ラム委員会の4委員会を統括する
役割を担います。
　クラブ奉仕（Ａ）が統括する委員

会はどちらかというとクラブの根幹を担う委員会を
担当するのに対して、この4委員会は横のつながり、
会員相互の友愛をはかる役割を担う委員会です。
各委員会が横断的にまた相互的に委員会活動をする
場合に相談、調整するとともに、各委員会運営が
スムーズに行われるよう調整していきたいと思い
ます。
　そして、今年度、歸山会長のクラブスローガン「感
謝の気持ちを行動に」の下、クラブ目標の
　１．ロータリーの友情を大切にする
　２．ロータリーの仲間を増やそう
　３．クラブ活動を楽しいものにする
を達成できるようにしたいと思います。皆様のご協
力お願いいたします。

３．アクターとの交流を通じ、ローターアクトの意
義、楽しさの理解を深める。

４．ライラ研修への参加

　続いて、委員会の事業項目です。
１．アクト例会へ、より多くのロータリアンの参加
を促す。

２．広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。
３．現在は延期されている三条ローターアクト創立
50周年記念式典の開催が決まった場合の参加及
び出席要請。

　私自身、青少年奉仕についてまったく勉強不足で
して、一年かけて勉強していきます。
　現状としては、ローターアクトの会員数も3名し
かいない状況ですが、来週の7月15日（木）に開催さ
れるアクト例会に参加して会の様子を見てきたいと
思っております。
　人員確保に向け、彼らとともに尽力していきます
が、候補者のご紹介など、皆様のご協力をよろしく
お願いいたします。

中村和彦 国際奉仕委員長
≪国際奉仕委員会≫
１．委員会の目的
　本クラブ会員が国際理解・親善・
　平和を推進するために、実施で
　きる全ての委員会に協力し、目
　的達成のために努める。

２．委員会の事業項目
・ロータリー財団委員会への協力、支援
・米山奨学委員会への協力、支援
・友好クラブ委員会への協力、支援
その他、地区ガバナー方針に協力する

≪友好クラブ委員会≫
１．委員会の目的
ロータリーの活動を通じてより友好と親睦を深め
る活動にしたいと考えています。
　案－1　新竹城中クラブと協力して社会奉仕活動

を行う。
例－1）ボランティア活動として公共施設
などの清掃を行う。

　案－2　両クラブのホームを離れた地域で交流を
図り親睦を深める。
開催地として中間地点の沖縄などはどう
か？

２．委員会の事業項目 
　　12月　日程、場所の確認
　　１月　人数の確認
　　２月　内容の確認、決定

小林卓哉 青少年奉仕副委員長
　今年度青少年奉仕・ローターア
クト並びにライラ委員会の副委員
長の小林卓哉です。
　委員長の相場さん欠席のため、
私が代わりに話します。
　委員会メンバーは、相場委員長、
私と、滝沢会員、丸山鉄兵会員の

４名です。

　今年度の委員会の目的は以下の通りです。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進し、
ロータリアンとアクターとの親睦と理解を深め
る。

２．市内４クラブへアクトについて積極的に発信し
協力体制を深める。

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　今年度、会員の皆様には御協力のほどお願いいた
します。

柳取崇之さん
　この度、母の死去に際し、ご厚志を頂き感謝致し
ます。ありがとうございました。

荻根澤隆雄さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、ご三方の一年
間の健康とご活躍を祈念申し上げます。

渋谷政道さん
　今月より宜しくお願いします。
五十嵐博宣幹事
　一年間よろしくお願い致します。
野崎喜一郎さん
　昨日、今日と雨です。明日は晴れて下さい。楽し
いゴルフが出来ますように。

渡辺良一さん
　歸山会長、五十嵐幹事、1年間の始まりですね！
よろしくお願い致します。渋谷さん、ようこそ
三条クラブへ。

船越良則さん
　本年度SAAをつとめさせて頂きます。御迷惑か
けることもあると思いますが、よろしくお願い
します。

斎藤弘文さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、御苦労様で
す。大変期待しております。

梨本次郎さん
　大リーグ大谷選手の活躍すごいですね～～。
歸山年度のスタート。応援しています。

松永一義さん
　歸山年度、これから一年お願いします。
野崎さん、渡辺さん、御苦労様でした。

若槻八十彦さん
　いよいよ歸山丸の出航ですね。
菊池　渉さん
　新年度に期待して。
丸山行彦さん
　歸山新会長、五十嵐新幹事、一年間ご苦労様で
す。ご指導宜しくお願いします。

吉井直樹さん
　新年度始まりました。皆様宜しくお願いします。
西山徳芳さん
　歸山年度スタートです。よろしくお願いします。
明田川賢一さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、がんばって
下さい。

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。今年度クラブ会長
の役目を務めます、歸山肇です。どうぞ
よろしくお願い申し上げます。
　まずは、前年度、野崎会長と渡辺幹事
に感謝したいと思います。ご苦労様でし
た。野崎年度は、コロナの感染予防のこ
とでクラブとしての通常の例会を中止し

てweb例会に変更したり、オンラインでの地区大会など多く
の行事が変更になりました。その中でもクラブ運営の決定判
断には近くにいて悩まれていることを感じ、私だったらどう
決断するかを常に考えておりましたし、会長、幹事には頭の
下がる思いでおりました。
　その中でも印象深く覚えているのは、理事会で例会を休会
するかどうかの時、これは多数決では決めることではなく安
全の事だからと言われまして休会を決定されました。もうし
ばらくの間もこの問題で私と五十嵐幹事とは頭を痛める判断
をしなければならないこともあると思いますので、助言等の
協力をお願いいたします。
　先ほど、新旧理事会が行われ、2020-2021年度の収支決算
報告が承認されております。
　また、ガバナー補佐事前訪問は7月14日に決定しておりま
すし、7月21日の高尾ガバナー公式訪問のタイムスケジュー
ルも含めた案内が本日配布されておりますので、ご一読くだ
さい。

　この公式訪問も、コロナ感染予防に十分に注意し
て計画させていただきましたので、例年通りではな
いことをご理解いただきたいと思います。
　本日は新入会員の渋谷政道さんがいらしておりま
すので、推薦者の紹介のあとご挨拶をいただきたい
と思っております。
　そして本日、1名の会員推薦が皆さんのお手元に
あると思いますが、よろしくお願いいたします。
　また今後の例会の食事は当面、お弁当のお持ち帰
りとさせていただき12時開会で12時45分閉会の時間
短縮で行うことに決定したことも併せてご報告させ
ていただきます。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
 「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝111円
◎高尾ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」
◎佐藤ガバナー事務所より
 「ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」
◎頸北RCより
 「頸北ロータリークラブ解散のお知らせ」
◎三条ローターアクトクラブより
 「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月15日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎高尾ガバナー事務所より
 「地区大会記念ゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　9月7日（火）登録受付 6：30～
　　　場　所　フォレストカントリー倶楽部

（新発田市）
◎本日、2021-22年度の地区テーマバッジをお配りい
たしました。
21日のガバナー公式訪問、その他地区行事等でご
着用ください。
※予備がございませんので、大切に保管してくだ
さい。

中條克俊さん
　三条クラブの皆様にとって良い一年になりますように。
落合孝夫さん
　歸山年度スタートですね。はりきっていきましょう。
石倉政雄さん
　歸山会長、五十嵐幹事、1年間がんばって下さい。
小林卓哉さん
　本年度スタート。おめでとうございます。
中村信一さん
　歸山年度、弥栄を送ります。
安達俊明さん
　新会長、幹事様、健康に気を付けて頑張って下さい。
石黒良行さん
　渋谷さん入会、おめでとうございます。
近藤雄介さん、 　五十嵐晋三さん、 杉山幸英さん、
早川滝徳さん、 　渡辺勝利さん、 　山田富義さん、
長谷川正実さん、 松永隆夫さん、 　高橋　司さん、
金子俊郎さん、 　衛藤泰男さん、 　小越憲泰さん、
石橋育於さん、 　中村和彦さん、 　寒河江勝俊さん、
関　義実さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAAの船出をお祝い
いたします。一年間よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7 月 7 日 分　￥  50,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥  50,000

（イヤサカ）

前年度会計 柳取会員より決算報告

落合会員より会計監査報告

＜ 新 会 員 紹 介 ＞

氏　　名　　渋　谷　政　道
会 社 名　　三条印刷㈱
役 職 名　　代表取締役
所 在 地　　三条市元町9-3
趣　　味　　釣り

しぶ  　 や  まさ　  みち



「クラブアッセンブリー」
　　　　　　歸山　肇 会長

 　これよりクラブアッセンブリ
ーを開催いたします。
　今年度、コロナが収束してい
ない中でのスタートですが、毎
年通常行われている三条クラブ
としての行事もなんとかして行
いたいと思いますし、そこには

いろいろなアイデアが必要と考えますし、場合によ
っては直前になって変更せざるをえない様な場合も
あるかもしれないと考えますと、各委員長さんには
大きな負担になることもあるかと考えますが、どう
かそんな場合も会員の協力をもって活動していきた
いと考えています。
　今回は今まで発表できなかった委員長4名の方に、
今年度の方針を中心にお話ししていただこうと思っ
ていますので、よろしくお願いいたします。

西山徳芳 会長エレクト
　今日のクラブアッセンブリー
は、今まで水面下で組織づくりを
してきていたが、本番を迎えた、
今年度歸山会長の年度を組み立て
るという意味になる例会になりま
す。
　先月リモートで開催された地区

協議会の中で第2セッションの基調講演で日本ロー
タリー・リーダーシップの中村靖治さんのスピーチ
では、ロータリーには重要な媒体が三つあり、第一
はロータリアンである私自身、第二はロータリーク
ラブ、第三が国際ロータリーであり、三つの媒体の
中で一番大事なものはロータリアンである。クラブ
は個人であるロータリアンが集まって作られてい
て、世界中のクラブが集まって国際ロータリーがで
きているクラブの連合体である。
　奉仕理念の提唱、ロータリーの拡大、情報媒体に
連絡・調整するのが役割としている。
　「奉仕理念を社会に提唱することと、奉仕理念を
社会に提唱する拠点としてのロータリークラブを
作っていくことが会員拡大に力を入れる本質的な
理由なのです。」と述べられている。
　今年度は、個人であるメンバーを束ね地区へ、国
際ロータリーへつなげていくのが歸山会長になる、
奉仕を人に施すのでなく自分自身を耕す気持ちで運
営されることになります。

　当日流された国際ロータリー会長のシェーカー
ル・メータ氏のビデオメッセージの中で、テーマは
「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」を
述べられた。
　映像の中でジョークを交え「会員の皆様は能動態
ムーブメントなのです。私の名前はシェーカル(かき
混ぜる)です」と言われた。クラブメンバーである私
の基本であり、会長はインドの哲人の言葉を引用し
て「誰かを助けるときその人に恩を施していると考
えないでください。その人たちがあなたに恩を施し
ているのです。」と言われています。
　他の人の為、人生の世話を奉仕することが誰かの
人生を豊かにすることが自分の人生の最高の生き方
になると導いていると話しておられ、大変理解が進
みました。
　メンバーが、豊かな三条ロータリークラブライフ
を送ることができることを希望します。

吉井直樹 クラブ奉仕（B）委員長
　クラブ奉仕（Ｂ）はベテランの佐
野勝榮副委員長とともにクラブ会
報・広報委員会、親睦・出席委員会、
スマイルボックス委員会、プログ
ラム委員会の4委員会を統括する
役割を担います。
　クラブ奉仕（Ａ）が統括する委員

会はどちらかというとクラブの根幹を担う委員会を
担当するのに対して、この4委員会は横のつながり、
会員相互の友愛をはかる役割を担う委員会です。
各委員会が横断的にまた相互的に委員会活動をする
場合に相談、調整するとともに、各委員会運営が
スムーズに行われるよう調整していきたいと思い
ます。
　そして、今年度、歸山会長のクラブスローガン「感
謝の気持ちを行動に」の下、クラブ目標の
　１．ロータリーの友情を大切にする
　２．ロータリーの仲間を増やそう
　３．クラブ活動を楽しいものにする
を達成できるようにしたいと思います。皆様のご協
力お願いいたします。

３．アクターとの交流を通じ、ローターアクトの意
義、楽しさの理解を深める。

４．ライラ研修への参加

　続いて、委員会の事業項目です。
１．アクト例会へ、より多くのロータリアンの参加
を促す。

２．広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。
３．現在は延期されている三条ローターアクト創立
50周年記念式典の開催が決まった場合の参加及
び出席要請。

　私自身、青少年奉仕についてまったく勉強不足で
して、一年かけて勉強していきます。
　現状としては、ローターアクトの会員数も3名し
かいない状況ですが、来週の7月15日（木）に開催さ
れるアクト例会に参加して会の様子を見てきたいと
思っております。
　人員確保に向け、彼らとともに尽力していきます
が、候補者のご紹介など、皆様のご協力をよろしく
お願いいたします。

中村和彦 国際奉仕委員長
≪国際奉仕委員会≫
１．委員会の目的
　本クラブ会員が国際理解・親善・
　平和を推進するために、実施で
　きる全ての委員会に協力し、目
　的達成のために努める。

２．委員会の事業項目
・ロータリー財団委員会への協力、支援
・米山奨学委員会への協力、支援
・友好クラブ委員会への協力、支援
その他、地区ガバナー方針に協力する

≪友好クラブ委員会≫
１．委員会の目的
ロータリーの活動を通じてより友好と親睦を深め
る活動にしたいと考えています。
　案－1　新竹城中クラブと協力して社会奉仕活動

を行う。
例－1）ボランティア活動として公共施設
などの清掃を行う。

　案－2　両クラブのホームを離れた地域で交流を
図り親睦を深める。
開催地として中間地点の沖縄などはどう
か？

２．委員会の事業項目 
　　12月　日程、場所の確認
　　１月　人数の確認
　　２月　内容の確認、決定

小林卓哉 青少年奉仕副委員長
　今年度青少年奉仕・ローターア
クト並びにライラ委員会の副委員
長の小林卓哉です。
　委員長の相場さん欠席のため、
私が代わりに話します。
　委員会メンバーは、相場委員長、
私と、滝沢会員、丸山鉄兵会員の

４名です。

　今年度の委員会の目的は以下の通りです。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進し、
ロータリアンとアクターとの親睦と理解を深め
る。

２．市内４クラブへアクトについて積極的に発信し
協力体制を深める。

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　今年度、会員の皆様には御協力のほどお願いいた
します。

柳取崇之さん
　この度、母の死去に際し、ご厚志を頂き感謝致し
ます。ありがとうございました。

荻根澤隆雄さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、ご三方の一年
間の健康とご活躍を祈念申し上げます。

渋谷政道さん
　今月より宜しくお願いします。
五十嵐博宣幹事
　一年間よろしくお願い致します。
野崎喜一郎さん
　昨日、今日と雨です。明日は晴れて下さい。楽し
いゴルフが出来ますように。

渡辺良一さん
　歸山会長、五十嵐幹事、1年間の始まりですね！
よろしくお願い致します。渋谷さん、ようこそ
三条クラブへ。

船越良則さん
　本年度SAAをつとめさせて頂きます。御迷惑か
けることもあると思いますが、よろしくお願い
します。

斎藤弘文さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、御苦労様で
す。大変期待しております。

梨本次郎さん
　大リーグ大谷選手の活躍すごいですね～～。
歸山年度のスタート。応援しています。

松永一義さん
　歸山年度、これから一年お願いします。
野崎さん、渡辺さん、御苦労様でした。

若槻八十彦さん
　いよいよ歸山丸の出航ですね。
菊池　渉さん
　新年度に期待して。
丸山行彦さん
　歸山新会長、五十嵐新幹事、一年間ご苦労様で
す。ご指導宜しくお願いします。

吉井直樹さん
　新年度始まりました。皆様宜しくお願いします。
西山徳芳さん
　歸山年度スタートです。よろしくお願いします。
明田川賢一さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、がんばって
下さい。

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
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報告が承認されております。
　また、ガバナー補佐事前訪問は7月14日に決定しておりま
すし、7月21日の高尾ガバナー公式訪問のタイムスケジュー
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人生を豊かにすることが自分の人生の最高の生き方
になると導いていると話しておられ、大変理解が進
みました。
　メンバーが、豊かな三条ロータリークラブライフ
を送ることができることを希望します。

吉井直樹 クラブ奉仕（B）委員長
　クラブ奉仕（Ｂ）はベテランの佐
野勝榮副委員長とともにクラブ会
報・広報委員会、親睦・出席委員会、
スマイルボックス委員会、プログ
ラム委員会の4委員会を統括する
役割を担います。
　クラブ奉仕（Ａ）が統括する委員

会はどちらかというとクラブの根幹を担う委員会を
担当するのに対して、この4委員会は横のつながり、
会員相互の友愛をはかる役割を担う委員会です。
各委員会が横断的にまた相互的に委員会活動をする
場合に相談、調整するとともに、各委員会運営が
スムーズに行われるよう調整していきたいと思い
ます。
　そして、今年度、歸山会長のクラブスローガン「感
謝の気持ちを行動に」の下、クラブ目標の
　１．ロータリーの友情を大切にする
　２．ロータリーの仲間を増やそう
　３．クラブ活動を楽しいものにする
を達成できるようにしたいと思います。皆様のご協
力お願いいたします。

３．アクターとの交流を通じ、ローターアクトの意
義、楽しさの理解を深める。

４．ライラ研修への参加

　続いて、委員会の事業項目です。
１．アクト例会へ、より多くのロータリアンの参加
を促す。

２．広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。
３．現在は延期されている三条ローターアクト創立
50周年記念式典の開催が決まった場合の参加及
び出席要請。

　私自身、青少年奉仕についてまったく勉強不足で
して、一年かけて勉強していきます。
　現状としては、ローターアクトの会員数も3名し
かいない状況ですが、来週の7月15日（木）に開催さ
れるアクト例会に参加して会の様子を見てきたいと
思っております。
　人員確保に向け、彼らとともに尽力していきます
が、候補者のご紹介など、皆様のご協力をよろしく
お願いいたします。

中村和彦 国際奉仕委員長
≪国際奉仕委員会≫
１．委員会の目的
　本クラブ会員が国際理解・親善・
　平和を推進するために、実施で
　きる全ての委員会に協力し、目
　的達成のために努める。

２．委員会の事業項目
・ロータリー財団委員会への協力、支援
・米山奨学委員会への協力、支援
・友好クラブ委員会への協力、支援
その他、地区ガバナー方針に協力する

≪友好クラブ委員会≫
１．委員会の目的
ロータリーの活動を通じてより友好と親睦を深め
る活動にしたいと考えています。
　案－1　新竹城中クラブと協力して社会奉仕活動

を行う。
例－1）ボランティア活動として公共施設
などの清掃を行う。

　案－2　両クラブのホームを離れた地域で交流を
図り親睦を深める。
開催地として中間地点の沖縄などはどう
か？

２．委員会の事業項目 
　　12月　日程、場所の確認
　　１月　人数の確認
　　２月　内容の確認、決定

小林卓哉 青少年奉仕副委員長
　今年度青少年奉仕・ローターア
クト並びにライラ委員会の副委員
長の小林卓哉です。
　委員長の相場さん欠席のため、
私が代わりに話します。
　委員会メンバーは、相場委員長、
私と、滝沢会員、丸山鉄兵会員の

４名です。

　今年度の委員会の目的は以下の通りです。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進し、
ロータリアンとアクターとの親睦と理解を深め
る。

２．市内４クラブへアクトについて積極的に発信し
協力体制を深める。

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　今年度、会員の皆様には御協力のほどお願いいた
します。

柳取崇之さん
　この度、母の死去に際し、ご厚志を頂き感謝致し
ます。ありがとうございました。

荻根澤隆雄さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、ご三方の一年
間の健康とご活躍を祈念申し上げます。

渋谷政道さん
　今月より宜しくお願いします。
五十嵐博宣幹事
　一年間よろしくお願い致します。
野崎喜一郎さん
　昨日、今日と雨です。明日は晴れて下さい。楽し
いゴルフが出来ますように。

渡辺良一さん
　歸山会長、五十嵐幹事、1年間の始まりですね！
よろしくお願い致します。渋谷さん、ようこそ
三条クラブへ。

船越良則さん
　本年度SAAをつとめさせて頂きます。御迷惑か
けることもあると思いますが、よろしくお願い
します。

斎藤弘文さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、御苦労様で
す。大変期待しております。

梨本次郎さん
　大リーグ大谷選手の活躍すごいですね～～。
歸山年度のスタート。応援しています。

松永一義さん
　歸山年度、これから一年お願いします。
野崎さん、渡辺さん、御苦労様でした。

若槻八十彦さん
　いよいよ歸山丸の出航ですね。
菊池　渉さん
　新年度に期待して。
丸山行彦さん
　歸山新会長、五十嵐新幹事、一年間ご苦労様で
す。ご指導宜しくお願いします。

吉井直樹さん
　新年度始まりました。皆様宜しくお願いします。
西山徳芳さん
　歸山年度スタートです。よろしくお願いします。
明田川賢一さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、がんばって
下さい。

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。今年度クラブ会長
の役目を務めます、歸山肇です。どうぞ
よろしくお願い申し上げます。
　まずは、前年度、野崎会長と渡辺幹事
に感謝したいと思います。ご苦労様でし
た。野崎年度は、コロナの感染予防のこ
とでクラブとしての通常の例会を中止し

てweb例会に変更したり、オンラインでの地区大会など多く
の行事が変更になりました。その中でもクラブ運営の決定判
断には近くにいて悩まれていることを感じ、私だったらどう
決断するかを常に考えておりましたし、会長、幹事には頭の
下がる思いでおりました。
　その中でも印象深く覚えているのは、理事会で例会を休会
するかどうかの時、これは多数決では決めることではなく安
全の事だからと言われまして休会を決定されました。もうし
ばらくの間もこの問題で私と五十嵐幹事とは頭を痛める判断
をしなければならないこともあると思いますので、助言等の
協力をお願いいたします。
　先ほど、新旧理事会が行われ、2020-2021年度の収支決算
報告が承認されております。
　また、ガバナー補佐事前訪問は7月14日に決定しておりま
すし、7月21日の高尾ガバナー公式訪問のタイムスケジュー
ルも含めた案内が本日配布されておりますので、ご一読くだ
さい。

　この公式訪問も、コロナ感染予防に十分に注意し
て計画させていただきましたので、例年通りではな
いことをご理解いただきたいと思います。
　本日は新入会員の渋谷政道さんがいらしておりま
すので、推薦者の紹介のあとご挨拶をいただきたい
と思っております。
　そして本日、1名の会員推薦が皆さんのお手元に
あると思いますが、よろしくお願いいたします。
　また今後の例会の食事は当面、お弁当のお持ち帰
りとさせていただき12時開会で12時45分閉会の時間
短縮で行うことに決定したことも併せてご報告させ
ていただきます。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
 「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝111円
◎高尾ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」
◎佐藤ガバナー事務所より
 「ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」
◎頸北RCより
 「頸北ロータリークラブ解散のお知らせ」
◎三条ローターアクトクラブより
 「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月15日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎高尾ガバナー事務所より
 「地区大会記念ゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　9月7日（火）登録受付 6：30～
　　　場　所　フォレストカントリー倶楽部

（新発田市）
◎本日、2021-22年度の地区テーマバッジをお配りい
たしました。
21日のガバナー公式訪問、その他地区行事等でご
着用ください。
※予備がございませんので、大切に保管してくだ
さい。

中條克俊さん
　三条クラブの皆様にとって良い一年になりますように。
落合孝夫さん
　歸山年度スタートですね。はりきっていきましょう。
石倉政雄さん
　歸山会長、五十嵐幹事、1年間がんばって下さい。
小林卓哉さん
　本年度スタート。おめでとうございます。
中村信一さん
　歸山年度、弥栄を送ります。
安達俊明さん
　新会長、幹事様、健康に気を付けて頑張って下さい。
石黒良行さん
　渋谷さん入会、おめでとうございます。
近藤雄介さん、 　五十嵐晋三さん、 杉山幸英さん、
早川滝徳さん、 　渡辺勝利さん、 　山田富義さん、
長谷川正実さん、 松永隆夫さん、 　高橋　司さん、
金子俊郎さん、 　衛藤泰男さん、 　小越憲泰さん、
石橋育於さん、 　中村和彦さん、 　寒河江勝俊さん、
関　義実さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAAの船出をお祝い
いたします。一年間よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7 月 7 日 分　￥  50,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥  50,000
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　　次々週例会　 7月28日　　　　「会員卓話」　松平隆行 会員

　　次 週 例 会　 7月21日　　　　「高尾茂典ガバナー公式訪問」

「クラブアッセンブリー」
　　　　　　歸山　肇 会長

 　これよりクラブアッセンブリ
ーを開催いたします。
　今年度、コロナが収束してい
ない中でのスタートですが、毎
年通常行われている三条クラブ
としての行事もなんとかして行
いたいと思いますし、そこには

いろいろなアイデアが必要と考えますし、場合によ
っては直前になって変更せざるをえない様な場合も
あるかもしれないと考えますと、各委員長さんには
大きな負担になることもあるかと考えますが、どう
かそんな場合も会員の協力をもって活動していきた
いと考えています。
　今回は今まで発表できなかった委員長4名の方に、
今年度の方針を中心にお話ししていただこうと思っ
ていますので、よろしくお願いいたします。

西山徳芳 会長エレクト
　今日のクラブアッセンブリー
は、今まで水面下で組織づくりを
してきていたが、本番を迎えた、
今年度歸山会長の年度を組み立て
るという意味になる例会になりま
す。
　先月リモートで開催された地区

協議会の中で第2セッションの基調講演で日本ロー
タリー・リーダーシップの中村靖治さんのスピーチ
では、ロータリーには重要な媒体が三つあり、第一
はロータリアンである私自身、第二はロータリーク
ラブ、第三が国際ロータリーであり、三つの媒体の
中で一番大事なものはロータリアンである。クラブ
は個人であるロータリアンが集まって作られてい
て、世界中のクラブが集まって国際ロータリーがで
きているクラブの連合体である。
　奉仕理念の提唱、ロータリーの拡大、情報媒体に
連絡・調整するのが役割としている。
　「奉仕理念を社会に提唱することと、奉仕理念を
社会に提唱する拠点としてのロータリークラブを
作っていくことが会員拡大に力を入れる本質的な
理由なのです。」と述べられている。
　今年度は、個人であるメンバーを束ね地区へ、国
際ロータリーへつなげていくのが歸山会長になる、
奉仕を人に施すのでなく自分自身を耕す気持ちで運
営されることになります。

　当日流された国際ロータリー会長のシェーカー
ル・メータ氏のビデオメッセージの中で、テーマは
「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」を
述べられた。
　映像の中でジョークを交え「会員の皆様は能動態
ムーブメントなのです。私の名前はシェーカル(かき
混ぜる)です」と言われた。クラブメンバーである私
の基本であり、会長はインドの哲人の言葉を引用し
て「誰かを助けるときその人に恩を施していると考
えないでください。その人たちがあなたに恩を施し
ているのです。」と言われています。
　他の人の為、人生の世話を奉仕することが誰かの
人生を豊かにすることが自分の人生の最高の生き方
になると導いていると話しておられ、大変理解が進
みました。
　メンバーが、豊かな三条ロータリークラブライフ
を送ることができることを希望します。

吉井直樹 クラブ奉仕（B）委員長
　クラブ奉仕（Ｂ）はベテランの佐
野勝榮副委員長とともにクラブ会
報・広報委員会、親睦・出席委員会、
スマイルボックス委員会、プログ
ラム委員会の4委員会を統括する
役割を担います。
　クラブ奉仕（Ａ）が統括する委員

会はどちらかというとクラブの根幹を担う委員会を
担当するのに対して、この4委員会は横のつながり、
会員相互の友愛をはかる役割を担う委員会です。
各委員会が横断的にまた相互的に委員会活動をする
場合に相談、調整するとともに、各委員会運営が
スムーズに行われるよう調整していきたいと思い
ます。
　そして、今年度、歸山会長のクラブスローガン「感
謝の気持ちを行動に」の下、クラブ目標の
　１．ロータリーの友情を大切にする
　２．ロータリーの仲間を増やそう
　３．クラブ活動を楽しいものにする
を達成できるようにしたいと思います。皆様のご協
力お願いいたします。

３．アクターとの交流を通じ、ローターアクトの意
義、楽しさの理解を深める。

４．ライラ研修への参加

　続いて、委員会の事業項目です。
１．アクト例会へ、より多くのロータリアンの参加
を促す。

２．広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。
３．現在は延期されている三条ローターアクト創立
50周年記念式典の開催が決まった場合の参加及
び出席要請。

　私自身、青少年奉仕についてまったく勉強不足で
して、一年かけて勉強していきます。
　現状としては、ローターアクトの会員数も3名し
かいない状況ですが、来週の7月15日（木）に開催さ
れるアクト例会に参加して会の様子を見てきたいと
思っております。
　人員確保に向け、彼らとともに尽力していきます
が、候補者のご紹介など、皆様のご協力をよろしく
お願いいたします。

中村和彦 国際奉仕委員長
≪国際奉仕委員会≫
１．委員会の目的
　本クラブ会員が国際理解・親善・
　平和を推進するために、実施で
　きる全ての委員会に協力し、目
　的達成のために努める。

２．委員会の事業項目
・ロータリー財団委員会への協力、支援
・米山奨学委員会への協力、支援
・友好クラブ委員会への協力、支援
その他、地区ガバナー方針に協力する

≪友好クラブ委員会≫
１．委員会の目的
ロータリーの活動を通じてより友好と親睦を深め
る活動にしたいと考えています。
　案－1　新竹城中クラブと協力して社会奉仕活動

を行う。
例－1）ボランティア活動として公共施設
などの清掃を行う。

　案－2　両クラブのホームを離れた地域で交流を
図り親睦を深める。
開催地として中間地点の沖縄などはどう
か？

２．委員会の事業項目 
　　12月　日程、場所の確認
　　１月　人数の確認
　　２月　内容の確認、決定

小林卓哉 青少年奉仕副委員長
　今年度青少年奉仕・ローターア
クト並びにライラ委員会の副委員
長の小林卓哉です。
　委員長の相場さん欠席のため、
私が代わりに話します。
　委員会メンバーは、相場委員長、
私と、滝沢会員、丸山鉄兵会員の

４名です。

　今年度の委員会の目的は以下の通りです。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進し、
ロータリアンとアクターとの親睦と理解を深め
る。

２．市内４クラブへアクトについて積極的に発信し
協力体制を深める。

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　今年度、会員の皆様には御協力のほどお願いいた
します。

柳取崇之さん
　この度、母の死去に際し、ご厚志を頂き感謝致し
ます。ありがとうございました。

荻根澤隆雄さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、ご三方の一年
間の健康とご活躍を祈念申し上げます。

渋谷政道さん
　今月より宜しくお願いします。
五十嵐博宣幹事
　一年間よろしくお願い致します。
野崎喜一郎さん
　昨日、今日と雨です。明日は晴れて下さい。楽し
いゴルフが出来ますように。

渡辺良一さん
　歸山会長、五十嵐幹事、1年間の始まりですね！
よろしくお願い致します。渋谷さん、ようこそ
三条クラブへ。

船越良則さん
　本年度SAAをつとめさせて頂きます。御迷惑か
けることもあると思いますが、よろしくお願い
します。

斎藤弘文さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、御苦労様で
す。大変期待しております。

梨本次郎さん
　大リーグ大谷選手の活躍すごいですね～～。
歸山年度のスタート。応援しています。

松永一義さん
　歸山年度、これから一年お願いします。
野崎さん、渡辺さん、御苦労様でした。

若槻八十彦さん
　いよいよ歸山丸の出航ですね。
菊池　渉さん
　新年度に期待して。
丸山行彦さん
　歸山新会長、五十嵐新幹事、一年間ご苦労様で
す。ご指導宜しくお願いします。

吉井直樹さん
　新年度始まりました。皆様宜しくお願いします。
西山徳芳さん
　歸山年度スタートです。よろしくお願いします。
明田川賢一さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAA、がんばって
下さい。

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。今年度クラブ会長
の役目を務めます、歸山肇です。どうぞ
よろしくお願い申し上げます。
　まずは、前年度、野崎会長と渡辺幹事
に感謝したいと思います。ご苦労様でし
た。野崎年度は、コロナの感染予防のこ
とでクラブとしての通常の例会を中止し

てweb例会に変更したり、オンラインでの地区大会など多く
の行事が変更になりました。その中でもクラブ運営の決定判
断には近くにいて悩まれていることを感じ、私だったらどう
決断するかを常に考えておりましたし、会長、幹事には頭の
下がる思いでおりました。
　その中でも印象深く覚えているのは、理事会で例会を休会
するかどうかの時、これは多数決では決めることではなく安
全の事だからと言われまして休会を決定されました。もうし
ばらくの間もこの問題で私と五十嵐幹事とは頭を痛める判断
をしなければならないこともあると思いますので、助言等の
協力をお願いいたします。
　先ほど、新旧理事会が行われ、2020-2021年度の収支決算
報告が承認されております。
　また、ガバナー補佐事前訪問は7月14日に決定しておりま
すし、7月21日の高尾ガバナー公式訪問のタイムスケジュー
ルも含めた案内が本日配布されておりますので、ご一読くだ
さい。

　この公式訪問も、コロナ感染予防に十分に注意し
て計画させていただきましたので、例年通りではな
いことをご理解いただきたいと思います。
　本日は新入会員の渋谷政道さんがいらしておりま
すので、推薦者の紹介のあとご挨拶をいただきたい
と思っております。
　そして本日、1名の会員推薦が皆さんのお手元に
あると思いますが、よろしくお願いいたします。
　また今後の例会の食事は当面、お弁当のお持ち帰
りとさせていただき12時開会で12時45分閉会の時間
短縮で行うことに決定したことも併せてご報告させ
ていただきます。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
 「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝111円
◎高尾ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」
◎佐藤ガバナー事務所より
 「ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」
◎頸北RCより
 「頸北ロータリークラブ解散のお知らせ」
◎三条ローターアクトクラブより
 「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月15日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎高尾ガバナー事務所より
 「地区大会記念ゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　9月7日（火）登録受付 6：30～
　　　場　所　フォレストカントリー倶楽部

（新発田市）
◎本日、2021-22年度の地区テーマバッジをお配りい
たしました。
21日のガバナー公式訪問、その他地区行事等でご
着用ください。
※予備がございませんので、大切に保管してくだ
さい。

中條克俊さん
　三条クラブの皆様にとって良い一年になりますように。
落合孝夫さん
　歸山年度スタートですね。はりきっていきましょう。
石倉政雄さん
　歸山会長、五十嵐幹事、1年間がんばって下さい。
小林卓哉さん
　本年度スタート。おめでとうございます。
中村信一さん
　歸山年度、弥栄を送ります。
安達俊明さん
　新会長、幹事様、健康に気を付けて頑張って下さい。
石黒良行さん
　渋谷さん入会、おめでとうございます。
近藤雄介さん、 　五十嵐晋三さん、 杉山幸英さん、
早川滝徳さん、 　渡辺勝利さん、 　山田富義さん、
長谷川正実さん、 松永隆夫さん、 　高橋　司さん、
金子俊郎さん、 　衛藤泰男さん、 　小越憲泰さん、
石橋育於さん、 　中村和彦さん、 　寒河江勝俊さん、
関　義実さん
　歸山会長、五十嵐幹事、船越SAAの船出をお祝い
いたします。一年間よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7 月 7 日 分　￥  50,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥  50,000

例会の様子


